



Autoridades hacen llamado a la prevención de incendios forestales ante altas temperaturas

NICOLÁS ENCINA RUIZ

Este jueves, a través de la Radio Rancagua, la Asociación de Radiodifusores de Chile (Archí) transmitió una Cadena Radial Regional Archí, esto con el motivo de la alerta por altas temperaturas y el peligro de incendios que afectará a la región de O'Higgins.

Recordemos que el Servicio Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres (Senapred) emitió una Alerta Temprana Preventiva para todo el territorio nacional por las altas temperaturas que afectarán a la región y al país, sobre todo este fin de semana. Alerta que para la región de O'Higgins escaló Amarilla. El peligro es tal que las temperaturas podrían alcanzar hasta los 37°C solo en la sombra.

Ante la cadena regional, el delegado presidencial enfatizó que son principalmente los ciudadanos los que deben ser responsables en prevenir posibles incendios y seguir las medidas. "El Estado de Chile no puede cargar con toda la responsabilidad en la prevención de incendios forestales, hay una corresponsabilidad que debemos tener todos los ciudadanos... No les pedimos cosas imposibles, lo que pedimos es simplemente hacer un llamado a la prevención" dijo Fabio López.

El director regional de Conaf hizo el recuento de todos los recursos que disponen para el combate de incendios. Cuentan con cerca de 400 brigadistas distribuidos en 25 brigadas, 3 de ellas nocturnas, 4 helicópteros, 2 aviones de combate, 11 camiones aljibes, un avión de observación, otro de coordinación y 2 brigadas del ejército. Todo con la coordinación de Senapred y las compañías de bomberos de la región.

A su vez, el director regional de Senapred mencionó la



El Servicio Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres (Senapred) emitió una Alerta Temprana Preventiva para todo el territorio nacional por las altas temperaturas que afectarán a la región y al país.

implementación del Sistema de Alerta de Emergencia (SAE), herramienta de envío de alertas a comunas afectadas y situación de riesgo en caso de incendio forestal.

ALCALDE DE LITUECHE HACE UN LLAMADO PARA NO LAMENTAR

Tras el pasado incendio que afectó a la comuna de Litueche en diciembre de 2024, el alcalde de Litueche, Rodrigo Palominos, realizó un llamado a los vecinos e instó en preocuparse y a tomar consciencia para no lamentar hechos que puedan terminar nuevamente

en tragedia. "Como comuna aún seguimos lamentando a un vecino que sigue hospitalizado y con su más del 30 por ciento de su cuerpo quemado... vecinos, por favor, les pedimos consciencia de esta situación para no lamentar más daño material y a la salud de cada uno de ustedes", expresó el alcalde.

Se hace un llamado a seguir las medidas de prevención de incendios forestales y del cuidado de la salud: Evite la exposición directa al sol, use protector solar de alto FPS, no use herramientas que provoquen chispas, manténgase hidratado, no haga fogatas, apague bien las colillas de cigarro y mantenga su hogar limpio. 🚒